

Una Nota De

Samuel H. Nodal

22 de Abril de 2023



Hace muchos años Dios me llamó a enseñar Su Santa Palabra la Biblia. Desde ese llamado, Dios me ha estado enseñando pacientemente y madurándome para la tarea que tengo entre manos. Una cosa que noté en todo este proceso es el Amor y la Misericordia que Él ha tenido por mí y todos Sus hijos. Todo aquel que realmente lo ama y desea permanecer en Su Palabra, conocerá la Victoria que está en Jesucristo. Podemos estar seguros de que nosotros somos protegidos y victoriosos en un mundo que está siendo destruido y yendo al infierno.

Estando persuadido de esto, que el que comenzó en vosotros la buena obra la perfeccionará hasta el día de Jesucristo. (Filip. 1:6)

Si las personas establecen sus vidas sobre este fundamento firme (Jesucristo) y se mantienen fieles, soportarán la prueba de las tormentas de los últimos tiempos cuando comiencen a intensificarse. Mi oración por ustedes es que Dios usará Su Palabra para bendecirte como me ha bendecido a mí. Después de 42 años de aceptar a Jesucristo (1981), he sido mi propio testigo de cómo El tomó mi vida sin valor en el mundo y la convirtió en una vida honorable, victoriosa, y con propósito. Este es mi testimonio personal, pero también sé que hay cientos de millones que también pueden testificar de lo que hizo Jesús en sus vidas. Todos podemos Glorificar a Dios y dar testimonio de Su Gran Poder y Amor hacia nosotros. Verdaderamente, Verdaderamente, Verdaderamente, Él es digno de ser alabado y adorado. Dios los Bendiga.

Porque mandamiento tras mandamiento, mandato sobre mandato, renglón tras renglón, línea tras línea, un poquito aquí, un poquito allá: (Is. 28:10)

El insolente busca sabiduría y no la halla; para el entendido, el conocimiento es cosa fácil. Manténte a distancia del necio, pues en sus labios no hallarás conocimiento. La sabiduría del prudente es discernir sus caminos, pero al necio lo engaña su propia necedad. (Prov. 14:6-8)

Siervo del Señor Jesucristo,

Samuel Nodal